



Ayuntamiento de Puebla recibe calificación positiva de Fitch Ratings por manejo financiero

El Ayuntamiento de Puebla recibió la calificación crediticia de estable a positiva por parte de la calificadora Fitch Ratings por el manejo financiero y crecimiento en ingresos, resultados que colocan al municipio como referente a nivel nacional e internacional, además, abre mejores condiciones para solicitar líneas de crédito.

En la entrega del reconocimiento este jueves, el presidente municipal, Luis Banck Serrato dijo que mantuvieron la meta de no incrementar la deuda de la ciudad, mejoraron los ingresos y pagaron antes del plazo fijado préstamos solicitados, por lo que pidieron a la calificadora un estudio para mejorar la política regulatoria.

El representante de Fitch Ratings en México, Gerardo Carrillo Aguado, detalló que en junio modificaron la perceptiva crediticia de estable a positiva para el ayuntamiento de Puebla, la cual pudiera incrementarse en los próximos años dependiendo de la evaluación de las finanzas municipales.